



# Condena de 25 años logra la Fiscalía contra violador

## Gracias a contundentes elementos de prueba aportados por fiscales del MP

Cecilia SOLIS

**BENITO JUAREZ, 6 de febrero.-** La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que como resultado de las investigaciones de campo, inteligencia y gabinete, la representación social de la Fiscalía Especializada en Delitos en contra de la Libertad Sexual y el Libre Desarrollo de la Personalidad obtuvo y presentó pruebas suficientes para que un juez emitiera una sentencia condenatoria de 25 años de prisión en contra de Miguel "N", por el delito de violación en agravio de una persona de identidad reservada.

La sentencia fue emitida con base en las pruebas científicas y testigos presentados por fiscales del Ministerio Público, derivado de la carpeta administrativa 65/2019.

En su resolución, la autoridad jurisdiccional aplicó al sentenciado una multa de 126 mil 735 pesos, que equivalen a mil 500 días de multa, dejando el concepto de reparación del daño para la etapa de ejecución.

Los hechos que se le imputan al sentenciado ocurrieron la mañana del 23 de enero de 2019, en un lote baldío ubicado en la Supermanzana 513.

La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo procura justicia a favor de las víctimas del delito y con base a la investigación jurídica y técnico-científica lleva ante la justicia a quienes trasgreden la Ley.



# Apuesta el Gobernador a uso sustentable de energía

**BENITO JUAREZ, 6 de febrero.-** "Mejorar las fuentes de energía en Quintana Roo permitirá más inversiones, mayor productividad, crecimiento económico y creación de empleos bien pagados para la gente", expresó el Gobernador Carlos Joaquín González al inaugurar el Energy Road Show 2020 Eficiencia Energética, en esta ciudad.

El evento, organizado por la Latin-American Oil & Gas Association (LAOGA), con el que se fomentan las actividades empresariales en la comunidad de los negocios dentro del sector energético, está orientado a las principales industrias hoteleras, maquiladoras, industriales y aquellas que consumen intensivamente electricidad.

Más información en la página 12A



# Juan Carrillo abre una ventana al mar

**ISLA MUJERES, 6 de febrero.-** Dando respuesta a la ciudadanía isleña sobre un acceso al mar que estaba cerrado en la carretera perimetral del Mar Caribe hacia Punta Sur, el presidente municipal, Juan Carrillo Soberanis, acudió al llamado de la población y dejó libre el paso en esa entrada a la playa pública de Isla Mujeres.

El Edil resaltó que luego de verificar que esa parte de la zona de playas no tuviera anuencia o permiso del Ayuntamiento para mantenerse cerrada, se debía abrir al libre tránsito. "Los ciudadanos pidieron la intervención de las autoridades y aquí estamos respondiéndoles. No vamos a permitir que nadie por encima de la Ley esté cerrando las calles", dijo.

Más información en la página 6A

# Cabildo amplía el plazo para trámites

**BENITO JUAREZ, 6 de febrero.-** "En este Cabildo se hace lo correcto, siempre decimos no a la corrupción, sí a la transparencia y vamos a trabajar de la mano con base en la reglamentación para que sea un orden y para mejorar la calidad de vida de los benitojuarenses, porque todos o la mayoría de los que están aquí han sido parte de este destino que cumplirá su 50 aniversario", manifestó la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, durante la Trigésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo.

Hoy se aprobó, por mayoría de votos, la prórroga para presentar los trámites de refrendo declarativo anual de licencias de funcionamiento para el presente ejercicio fiscal 2020, comprendida entre el 16 de marzo y el 30 de abril.

Más información en la página 4A



# Messi dejaría al Barcelona



**CIUDAD DE MEXICO, 6 de febrero.-** "Tiembra" la Nación Blaugrana. Lionel Messi, referente histórico en los últimos años en el Barcelona, podría dejar al 'club' que lo hizo consolidarse en el estrellato. Luego de la polémica que envuelve al astro argentino con temas extracancha, su futuro en la Ciudad Condal se mantiene en el aire, pues de acuerdo con el medio italiano, La Gazzetta dello Sport, La Pulga no está satisfecha con el desempeño administrativo de los culés, por lo que podría salir en el próximo Mercado de Verano.

Más información en la página 1B



# Hallan otro narcoavión calcinado en Belice

Autoridades de Belice hallaron en un camino rural una aeronave presumiblemente usada para el trasiego de droga. El avión estaba calcinado y en el lugar los agentes también aseguraron cargadores de armas largas, luces LED, cartuchos útiles, entre otras cosas.

Nadie fue detenido y la Fuerza de Defensa de Belice (BDF, por sus siglas en inglés) encontró restos de la aeronave que fue quemada en su totalidad, luego de que, de acuerdo con datos de las fuentes de seguridad de esa nación descargaron la droga. Un operativo se mantiene en el sitio adyacente al río Monkey, ubicado en el Sur de ese país.

Más información en la página 8A

# La Policía Quintana Roo detiene a violentos ladrones

Más información en la página 8A

# Pésima jornada en Mahahual



La que pintaba para ser una jornada extraordinaria en Mahahual, con el arribo de más de 12 mil turistas, se vio empañada ayer por los efectos del Frente Frío Número 38 en la región.

Según se pudo corroborar, las tripulaciones de los cruceros Norwegian Escape, Rhapsody of the Sea y Liberty of the Sea, por razones de seguridad, determinaron cancelar sus ataques en razón del fuerte oleaje que imperó en las primeras horas del día, procediendo a continuar con sus travesías por el Mar Caribe.

Más información en la página 3A

# Entre Muros

Preciso. Así fue el Gobernador Carlos Joaquín González al señalar que el mejorar las fuentes de energía en Quintana Roo, como lo ha planteado su administración desde el inicio de su gestión, no sólo permitirá atraer más inversiones, sino también lograr una mayor productividad, crecimiento económico y la generación de empleos bien pagados para la gente. Y es que al inaugurar el Energy Road Show 2020 Eficiencia Energética, un evento organizado por la Latin-American Oil & Gas Association (LAOGA), el cual está orientado a las industrias hoteleras, maquiladoras, industriales y aquellas que consumen intensivamente electricidad, el jefe del Ejecutivo indicó que el impulso a la diversificación económica de Quintana Roo, en aras de tener un crecimiento parejo entre el Norte, el Centro y el Sur, requiere infraestructura y energía que no sólo propicie el mismo, sino que contribuya a la protección del medio ambiente. En este sentido, el mandatario convocó a los participantes en este foro a reflexionar sobre los modelos de producción energética y el consumo dentro de los patrones de sostenibilidad, ya que desde la Cumbre de la Tierra en Brasil de 1992, los Estados miembros de la comunidad internacional y la sociedad civil han destacado la urgencia y la necesidad de lograr cambios fundamentales en el manejo de los recursos naturales. Al respecto, la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano Vázquez, al tiempo que sostuvo que Quintana Roo es uno de los Estados que en los últimos cinco años ha mantenido un crecimiento económico constante que lo ha situado en el tercer lugar nacional con el 4.8% de tasa anual, y en el segundo lugar del Producto Interno Bruto (PIB) por entidad federativa con una tasa del 5.1%, señaló que, al cierre del 2019, ya cuenta con 63 mil 184 unidades de inversión, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), representadas en las micro, pequeñas, medianas y grandes empresas. Con base en lo anterior, y dada la importancia de este evento, no queda más que resaltar la firme decisión del Gobernador de aprovechar el potencial que tiene el Estado para recibir inversiones en materia de energía y, con ello, no sólo abonar a su dinamismo económico, sino ofrecer mejores oportunidades para el bienestar de todos los quintanarroenses. ¿No lo cree así, amable lector?